

## VALLON-PONT-D'ARC | Raid VTT du CREPS sur la côte d'Azur



L'équipe des stagiaires et des participants au CREPS de Boulouris.

**P**our la 4<sup>e</sup> année consécutive, du 20 au 24, les moniteurs en formation du CREPS, en partenariat avec la Fédération française de cyclotourisme viennent de terminer un raid VTT itinérant de 5 jours intitulé "Raid en Terres d'Azur" sur les massifs de l'Es-

terrel et des Maures dans le Var et les Alpes Maritimes. L'originalité de cette organisation réside dans le fait que le séjour a été entièrement conçu par des stagiaires en formation dans le cadre de leur préparation au diplôme d'Etat de moniteur. A la manière d'élèves d'une éco-

le hôtelière, les stagiaires se sont retrouvés confrontés à de vraies situations professionnelles avec des clients réels, ce qui constitue une expérience parmi les plus formatrices qu'ils puissent trouver dans le champ des formations professionnelles.